



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 018
03 de febrero de 2022

Brigadas de la Universidad Central atienden a damnificados de La Comuna

A partir de mañana una brigada médica de la Universidad Central del Ecuador, atenderá *in situ* a los damnificados de los barrios afectados por el aluvión ocurrido el día lunes en los sectores de La Comuna y La Gasca en Quito. El Rector de esta casa de estudios, Dr. Fernando Sempértegui indicó que el Centro de atención será ubicado en la Fundación Niños de María y estará atendido por los médicos del Hospital del Día de la UCE, para ofrecer también en domicilio vacunas contra influenza y COVID-19.

El Dr. Sempértegui dio a conocer que al momento se encuentran desplegadas brigadas con la participación de más de 200 estudiantes y profesores de las carreras de Trabajo Social, Psicología, Medicina, Obstetricia, Comunicación Social, y Atención Prehospitalaria, quienes han trabajado con los pobladores afectados, desde que ocurrió el incidente.

Informó además que está abierto el centro de acopio en el Coliseo, donde se están receptando donaciones que están siendo entregadas de manera directa a los necesitados, luego del mapeo realizado en toda la zona de desastre por personal especializado de la UCE.

Finalmente recalcó que se está trabajando de manera coordinada con el Municipio de Quito y las instituciones de seguridad nacional para superar esta crisis.

